

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-03-04-55]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 26, 2004 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel	J. Alcock
T. Cao-Huu	D. Clipsham
J. Drexler (Chair/Présidente)	V. Hildebrand
M. Lesage	L. Lewin
J. Martel	A. McGaughey
K. Mintz	F. Mougeon
E. Raventos	S. Schoenfeld
D. Simeoni	S. Ziaian

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 26 mars 2004 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

J.-C. Bouhénic
C. Coates
J. Kowal
K. McRoberts
J. Michaud
G. Moyal
C. Séguinot

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:35 p.m.

J. Drexler welcomed VP Stan Shapson (Research and Innovation).

### 2. Minutes of the previous meeting

#### ▪ February 27, 2004 – FC-03-04-50

The minutes were **approved**.  
(Coates/Moyal)

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

### 1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 35.

J. Drexler souhaite la bienvenue à Stan Shapson (vice-président à la recherche et innovation).

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

#### ▪ 27 février 2004 – FC-03-04-50

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Coates/Moyal)

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

#### 4. Inquiries and Communications

- Vice-President (Research and Innovation) Stan Shapson

VP Shapson circulated a Fact Sheet for the consultation on the proposed Transformation of SSHRC. He reiterated his message to members of Council and encouraged them to express their views and concerns about the issue. He underlined some of the statistics on the status of applications as well as the list of some of the questions to be addressed. He noted that the list should not be considered as an exhaustive one, and urged faculty to be pro-active in the consultation process.

- Principal's remarks

The Principal announced that York University's new Chancellor, Peter Cory will be installed at the Glendon Spring convocation of 2004.

The Principal also talked about the on-going restoration of the Manor by the Junior League of Toronto. He noted that the Showhouse will be held from May 8 to June 6, 2004 and encouraged the Glendon community to attend this quite exceptional event.

- Associate Principal (Academic)

F. Mougeon noted that requests for exams invigilation, especially for those with special needs should be sent to her as soon as possible.

She also noted that a new application form for thesis supervision would be made available in the near future.

#### 4. Communications et questions diverses

- Vice-président Stan Shapson (Recherche et innovation)

M. Shapson a fait circuler un document d'information relatif à la consultation sur la transformation du CRSH. Il réitère son message aux membres du Conseil et les encourage à exprimer leur point de vue et leurs inquiétudes quant à cette transformation. Il rappelle quelques unes des statistiques sur le statut des demandes ainsi que la liste des questions à discuter. Il note qu'il ne faut pas considérer la liste comme complète et incite les membres de la faculté à s'impliquer activement dans le processus de consultation.

- Remarques du principal

Le principal annonce que le nouveau chancelier de l'université de York, Peter Cory, sera installé lors de la cérémonie de remise des diplômes à Glendon au printemps 2004.

Le principal mentionne également la rénovation du manoir qui est en cours par la « Junior League of Toronto ». Il signale que l'exposition se tiendra entre le 8 mai et le 6 juin 2004 et encourage les membres de la communauté de Glendon à assister à cet événement exceptionnel.

- Principale adjointe (aux études)

F. Mougeon note que les demandes pour la surveillance des examens, et plus particulièrement celles qui ont des besoins spéciaux, doivent lui être envoyées aussitôt que possible.

Elle indique aussi qu'un nouveau formulaire pour la supervision des thèses sera disponible bientôt.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum Committee

J. Kowal presented the submissions from the following departments:

- **International Studies** [FC-03-04-51] – the course was **approved** as submitted.
- **Linguistics** – [FC-03-04-52] – the course was **approved** as submitted.
- **Sociology** – [FC-03-04-53] – all the courses were **approved** as submitted.

### (b) Nominations Committee

D. Clipsham presented the report contained in document FC-03-04-54 from the Nominations Committee.

An update of the slate of candidates was circulated at the door. The following names were added to the list: Mariana Kant for CASTL, Robert Despartie and Anthony Hopkins for the Nominations Committee, and Marcia Macaulay and Brian Singer for PPC.

Further nominations were asked from the floor of Council. The nominations were then closed and the following were acclaimed:

- **CASTL:** Jennifer **Dekker**, Mariana **Kant** and Suzanne **Langlois**
- **Nominations Committee:** Robert **Despatie** and Anthony **Hopkins**
- **Policy and Planning Committee:** Marcia **Macaulay** and Brian **Singer**
- **Research Grants Committee:** Jim **Alcock**, Vincent **Hildebrand** and Eugene **Roventa**

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Comité des programmes

J. Kowal présente les soumissions des départements suivants :

- **Études internationales** [FC-03-04-51] – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- **Linguistique** – [FC-03-04-52] – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- **Sociologie** – [FC-03-04-53] – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

### (b) Comité des mises en candidatures

D. Clipsham présente le report contenu dans le document FC-03-04-54 du comité des mises en candidature.

Une mise à jour de la liste des candidats a été circulée à la porte. On ajoute les noms suivants à cette liste : Mariana Kant pour le CNAP, Robert Despartie et Anthony Hopkins pour le comité des mises en candidature, et Marcia Macaulay et Brian Singer pour le CDP.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis l'on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

- **CNAP :** Jennifer **Dekker**, Mariana **Kant** et Suzanne **Langlois**
- **Comité de mises en candidature :** Robert **Despatie** et Anthony **Hopkins**
- **Comité de direction et planification:** Marcia **Macaulay** and Brian **Singer**
- **Comité de subventions de recherché:** Jim **Alcock**, Vincent **Hildebrand** et Eugène **Roventa**

- **Tenure and Promotions Committee:** Esther **Raventos** and Jocelyn **Martel**

D. Clipsham then asked for nominations for the positions on Senate Committees. There was none.

(c) **Policy and Planning Committee**

S. Schoenfeld reminded members of Council of the kick-off event at Glendon of the major environmental and political initiative, the Don Valley West “One Tonne Challenge”. He noted that the initiative, to be sponsored by the MP John Godfrey, would gather by invitation, environmental experts, representatives of government, representatives of business and community groups to plan how Don Valley West can become a model riding for practical strategies to meet Canada’s obligation to reduce greenhouse gas emissions.

He then reported that as mentioned before, PPC had initiated consultation with all the Chairs and Coordinators on the issue of Gen. Ed., first-year experience, bilingualism and environmental education. A report would be made available to Council at the April 2004 meeting.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:55 p.m.

- **Comité de promotion et permanence :** Esther **Raventos** et Jocelyn **Martel**

D. Clipsham demande ensuite des mises en candidature pour les postes aux comités du sénat. Il n’y en a aucune.

(c) **Comité de direction et planification**

S. Schoenfeld rappelle aux membres du Conseil le lancement à Glendon de l’importante initiative environnementale et politique, le « One Tonne Challenge » de Don Valley West. Il indique que cette initiative, parrainée par le député fédéral, John Godfrey, réunira, sur invitation, des experts environnementaux, des représentants du gouvernement, du monde des affaires et des groupes communautaires afin de planifier comment Don Valley West peut devenir une circonscription modèle quant au développement de stratégies pratiques pour faire face à l’engagement du Canada à réduire les émissions de gaz à effet de serre.

Il rapporte ensuite, tel qu’il l’a déjà été mentionné, que le CDP a commencé les consultations avec tous les directeurs et les coordonnateurs sur la question de l’éducation générale, l’expérience de la première année, le bilinguisme et l’éducation environnementale. Un rapport sera à la disposition des membres du Conseil lors de la réunion d’avril 2004.

6. **Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

7. **Ajournement**

La séance est levée à 14 h 55.